



東小だより

学校だより12月号

令和6年11月29日

昭島市立東小学校

校長 鈴木 正樹

2学期を振り返って

校長 鈴木 正樹

明後日からは師走を迎え、街の動きも慌ただしくなってきたように感じます。子供たちも、学習や生活のまとめの時期に入っています。振り返れば、猛暑の中で始まった2学期もあと4週間ほどで終わります。

これまでの間に、「道徳授業地区公開講座」「開校70周年記念運動会」「開校70周年記念音楽会」など、少しでも教育活動の一環を保護者の皆様に御覧いただくことは、子供たちにとっても教職員にとっても大変貴重なよい時間になりました。御多用の中、御参加・御協力いただきありがとうございました。

2学期は、「開校70周年記念運動会」「開校70周年記念音楽会」と全校で力を合わせて一つのことに取り組み成し遂げる経験をする大きな行事がありました。当日はもちろん、準備や練習の際にも子供たちが真剣な表情で一生懸命に取り組んでいる姿をたくさん見ることができました。どの姿も素晴らしいものでした。子供たちのもっている力のすごさを感じられました。きっと子供たちも、達成感と自信、そして思い出に残る貴重な体験を得られたことでしょう。この姿に称賛と大きな拍手を送りたいと思います。この力を引き出すことが教育の使命であり、そこから得られる子供たちの成長した姿が感動を引き起こすと改めて感じる機会となりました。

今後も、日常の授業と学校行事を関連付けながら、子供たちの可能性を引き出す活動の充実を図ってまいります。3学期も引き続き本校の教育活動への保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

《冬休みの事件や事故の防止》

この時期は、クリスマスやお正月もあり、お金を管理することが増え、トラブルにつながる場合があります。また、楽しいときは、周囲への注意・配慮が足りなくなりがちなので注意が必要です。

① 公共のマナー、交通ルールを守る

(落ち着いて周囲の様子を「よく見て」行動する。道路では自動車や自転車等の車両の運転者とアイコンタクトをして気を付けましょう。)

② 出掛けるときの約束

(「どこへ行き、誰と、何をして遊び、いつまでに帰る」か、おうちの人に伝える。)

② 困っているとき、悩んでいるときは遠慮しないで大人に助けを求める

(周りにいる大人に言葉を掛けて助けてもらうことが大切です。)

★冬休みの過ごし方についてのお知らせや保護者会でお伝えした内容などを基に、冬休み中の生活ルールを、各家庭で改めて確認してください。

★冬休み中に事件・事故にあったときには、まずは警察に電話(110番通報)してください。その後、学校にも御連絡をお願いいたします。